

■ Ping-pong

Nuestro polideportivo, poco a poco, sigue creciendo. Recientemente se ha instalado una mesa de ping-pong de exterior sobre una plataforma de cemento que se construyó para ese fin y que esperamos haga las delicias de los aficionados a este deporte. Desgraciadamente y por un fallo del fabricante, se ha instalado tarde, pues la esperábamos para el pasado verano. Os aseguramos que está haciendo un otoño precioso en el pueblo y da gusto practicar cualquier deporte.



Perlitas

Últimamente da pena conectarse con cualquier medio de comunicación, ya sea TV, radio, prensa, internet, etc. y escuchar o ver las noticias de actualidad, porque al momento uno se siente mal y se le quitan las ganas de seguir escuchando. Hablemos claro, se te pone una mala leche que contamina todo lo que te rodea. Porque mira que es difícil juntar en tan poco tiempo tal cantidad de acontecimientos desagradables, de todos los colores y a cual peor. Pero lo más indignante es que todo lo que nos cuentan es verdad, aunque parezca una broma, que ahí están los hechos probados y más que "requeteprobados" y que la mayoría de sus protagonistas continúan paseando por las calles, dando discursos de dignidad y haciendo sonar la calderilla.

Por favor, ¿alguien se atreve a decir si queda algo limpio? Este "chapapote" salpica a muchísimos personajes de esta comedia ibérica, incluida la gran familia y alguna que otra folklórica y de una u otra manera nos afecta a todos, no solo en lo económico, sino en las calamidades que nos traen la falta de dignidad y profesionalidad de los denunciados, con consecuencias nefastas, entre otras, en la educación, sanidad, trabajo y vivienda de nuestro país. Esta escalada de perlitas, sumada a la crisis que envuelve a medio mundo, me temo que nos llevará a un futuro bastante negro. Según la opinión de muchos expertos en la materia, vamos de cabe-

za hacia una sociedad compuesta por unos pocos ricos, muy ricos, una escasa clase media que tendrá acceso al escaso trabajo que haya y con unas condiciones laborales indignas y el resto... mejor no pensarlo.

¿Y que hacemos los "normalitos" ante esta situación? ¿Resignarnos? ¿Nos vamos todos al extranjero y tiramos la llave al salir? Si, por el contrario, decidimos hacer algo para evitar esta escalada de despropósitos, deberíamos empezar con acciones sencillas, por ejemplo, no admitir tópicos como: "en este país SOMOS...". Poner en marcha y en voz alta: "...en este país SON..." y tratar de evitar comentarios como: "Que no te lo pongan a mano, que si no...", "Y yo por qué no puedo... que si no". No nos hacen ningún bien. Deberíamos cada uno de nosotros hacer una pequeña reflexión y tomar conciencia de que todos tenemos mucho que mejorar como ciudadanos que aspiran a un futuro mejor.

Por otro lado, tampoco debemos de acomplejarnos. Una gran parte de estos problemas nos han venido dados por la desagradable herencia de siglos. No olvidemos que fue en España donde nació el género literario de la picaresca y que siempre se habló mucho mejor del pícaro, que del normalito.

Decía Galeano, que mucha gente pequeña, en lugares pequeños, haciendo cosas pequeñas, pueden cambiar el mundo.

PRODUCCIONES
ARTÍSTICAS Y
CULTURALES
CONTRATACIONES
MUSICALES Y
ESPECTÁCULOS

TODO PARA SUS FIESTAS EN EMPRESAS Y LOCALIDADES

GRUPOS - ORQUESTAS - DÚOS - TRÍOS - CUARTETOS - REVISTAS DE VARIEDADES - CONCIERTOS
EVENTOS - PROGRAMACIÓN Y PARQUES INFANTILES - ESCENARIOS - SONIDO - ILUMINACIÓN
GRADAS - SILLAS - CARPAS - COMIDAS POPULARES



ÁGORA
ALQUIMIA
ANACONDA
BAKARA
COVER BAND
DESAFÍO
EMPOPADOS
EUFORIA
COSTA DE VALENCIA
LA CALLE
CAPITAL SHOW

LA MUNDIAL
MAXIMS
GRUPO.ES
HORUS
LA PATO
LA TRIBU
SÉPTIMA AVENIDA
MITO
MONTECARLO
MUNDO
NUEVO TALISMÁN

PEGASUS
PUNTO Y APARTE
RETO
SCREAM
SEVEN
SHOW BAND
SYBERIA
TITANIC
VALENCIA
VÉRTIGO
VOLTAJE

TRÍOS Y CUARTETOS:
ALAZAR
APLAUSO
LÍMITE
LUZ DE GAS
MILENIO
TIERRA

C/ Exposición, 7
GUADALAJARA
www.pacme.es
E-mail: pacme@pacme.es

Tfno: 949 216999
Fax: 949 230770
Móvil 667780530/31